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mais experientes, para que encurtem os meus caminhos aqui e 
facilitem o dia a dia.

Mas apóstolo, antes de homenageá-lo, falar da bispa, da 
Marcha, eu só posso dividir essa alegria. Estou aqui hoje porque 
tem uma mulher que está há 30 anos com o joelho dobrado na 
Igreja Renascer, não sai da Igreja - o bispo Gê sabe, o bispo Car-
linhos, o Bispo David, o bispo Sidney -, que é a minha mãe, que 
está aqui chorando, mas eu queria pedir que você viesse aqui, 
mãe, você, o pai e o Anderson. (Palmas.) É impossível comparti-
lhar essa felicidade sem eles, apóstolo, me perdoem.

Enquanto eles vêm, para não atrasar a cerimônia, dizer que 
esta manhã é feliz para o estado de São Paulo. Nós estamos 
aqui homenageando o presidente do maior evento evangélico 
do mundo - do planeta, como gosta de dizer o bispo Carlinhos.

E nós, para chegarmos até aqui e participar disso, mãe, 
começou há muito tempo com o bispo Sidney, quando foi a 
Taboão, converteu toda a família e nós seguidos as orientações 
do apóstolo e da bispa desde então. Inclusive, ele fez o meu 
casamento e disse que minha esposa não deve gostar muito 
dele, porque foi o que Deus deu para ela.

E dizer, apóstolo, que fui vereador por dois mandatos em 
Taboão, gosto da tribuna, tenho aprendido com o Gil aqui, mas 
hoje eu estou nervoso, está difícil até de conseguir pronunciar 
as ideias. Não preparei nenhum discurso, mas quando falou 
aqui da tribuna o Manga que a Marcha para Jesus é um evento 
que marca, impacta a vida de uma cidade, pastor Joseias, eu 
tenho essa mesma convicção.

Para mim, todas as cidades - e São Paulo, a Capital, não 
foge à regra - é uma São Paulo antes da Marcha, é outra São 
Paulo pós-Marcha. Esse é o sentimento que eu tenho quando se 
fala em Marcha para Jesus.

Portanto, apóstolos, lá em Taboão, na década de 90 ainda, 
meu pai, como vereador, também instituiu a Marcha, teve a 
honra, a benção de poder homenagear, com o título de cida-
dão, a bispa Sônia, o apóstolo, e hoje estamos aqui, 30 anos 
depois, para poder fazer essa homenagem, participar da justa 
homenagem que o Carlos Cezar faz ao presidente da Marcha, 
o nosso apóstolo.

Para terminar, para concluir, presidente, dizer que lá em 
Taboão, por uma lei de 1996, também do meu pai, com a ida 
do apóstolo agora conversar com o prefeito Aprígio, que foi 
colega de V. Exas. aqui na Alesp, o prefeito Aprígio também vai 
cumprir a lei e, após a Marcha que vai se dar em 19 de agosto, 
em Taboão da Serra, teremos uma placa declarando que Taboão 
da Serra é do Senhor Jesus Cristo também. (Palmas.)

Por fim, deixar esse versículo, que é Deuteronômio 1:10,11: 
“Vosso Deus vos têm multiplicado. E eis que, já o hoje, sois mul-
tidão como as estrelas do céu. O Senhor, Deus de vossos pais, 
vos faça mil vezes mais numerosos do que sois e vos abençoe, 
como vos prometeu”. Apóstolo, ao longo dos últimos 30 anos, 
Deus tem feito você viver todos os milagres aqui na Terra.

Multiplicou-se. Hoje nós somos este ministério gigantesco 
graças às orientações e àquilo que Deus colocou no seu cora-
ção e no da bispa Sonia. Vossa Excelência venceu todas as 
oposições, e nós estamos no jejum para também vencermos as 
oposições que se levantarem.

Deus abençoe a todos.
Viva a Igreja Renascer. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PL - Glória a Deus 

por toda essa família Nóbrega, família lindíssima e abençoada. 
Quero convidar o meu irmão também, nosso querido vice-
-presidente da Frente Parlamentar Evangélica, deputado Alex de 
Madureira, deputado Alex Muniz.

O SR. ALEX MADUREIRA - PL - Bom dia a todos, a paz a 
todos, que Deus abençoe cada um de nós pela oportunidade 
que temos de estarmos mais uma vez com fôlego de vida.

Hoje é um dia especial. Primeiro, parabenizar aqui o depu-
tado Carlos Cezar, que é o nosso líder da bancada. Dizer ao 
Carlos que eu estou correndo, que já vou ao Colégio de Líderes 
te representar lá.

Eu tenho a grata satisfação, apóstolo, de ser o vice-presi-
dente da Frente Parlamentar Evangélica aqui já neste segundo 
mandato e também ser o vice-líder do Carlos Cezar no nosso 
partido.

Eu estou bem atrás dele, mas estou chegando, viu, Carli-
nhos? Estamos chegando. Hoje é um dia especial, porque nós 
estamos homenageando não só uma igreja, não só um movi-
mento, não só uma data comemorativa. Nós estamos homena-
geando pessoas que mudaram a história.

Mudaram a história de São Paulo, da Capital, mas isso aca-
bou se inflamando para todo o estado de São Paulo, para todo 
o País e até para fora do País. Então eu quero parabenizar aqui, 
em seu nome, apóstolo, em nome da bispa Sonia, a atitude que 
o senhor teve, e a Igreja Renascer em Cristo, de criar esse movi-
mento que se chama Marcha para Jesus, não só na Capital de 
São Paulo, mas se espalhou por todo o interior, se espalhou por 
todo o País e até para fora do País.

Eu sou de uma cidade do interior chamada Piracicaba. 
Quem conhece aí, quem já ouviu falar? Piracicaba quer dizer 
“cidade onde o peixe para” em tupi-guarani. E lá nós temos 
sim a Marcha para Jesus. E essa sementinha da Marcha para 
Jesus foi colocada lá pelo apóstolo Estevam, pela bispa Sonia, 
pela família Renascer.

E hoje é uma realidade na nossa cidade que nós esperamos 
por todo mês de setembro acontecer. Lá acontece em setembro, 
viu, apóstolo? Já coloca na agenda do senhor para estar lá com 
a gente. O pastor Fernando Favoreto, pastor Jessié, que são 
aqueles que fazem acontecer a Marcha, mas sempre carregan-
do a semente inicial que veio através de vocês.

Então, meus parabéns. Mais uma vez, parabenizar o depu-
tado Carlos Cezar pela iniciativa, por ter esse olhar de águia e 
ver a importância que tem tanto a Marcha para Jesus como a 
Igreja Renascer em Cristo.

Meus parabéns, que Deus nos abençoe sempre, que Deus 
abençoe a nossa cidade de São Paulo, que Deus abençoe nosso 
estado de São Paulo e Deus abençoe o nosso País. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PL - Glória a Deus. 
Obrigado, deputado Alex, meu irmão querido. Eu quero passar a 
palavra ao nosso querido deputado Gil Diniz, que apresentou a 
lei, e eu sou coautor, juntamente com o deputado Altair Moraes, 
Tenente Nascimento, da lei que agora reconhece a Marcha para 
Jesus como patrimônio cultural e imaterial aqui no estado de 
São Paulo.

Tem a palavra, meu irmão.
O SR. GIL DINIZ - PL - Obrigado, presidente. Cumprimento 

os irmãos aqui na graça e paz. Aprendi com vocês. Eu sou irmão 
católico, um cristão católico, mas aprendo diariamente, apósto-
lo, com todos vocês, pastor Carlos Cezar, Altair, Alex, com toda 
a Frente Parlamentar Evangélica, da qual sou membro também.

O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PL - É membro.
O SR. GIL DINIZ - PL - Carlos Cezar convidou-me a fazer 

parte dessa Frente, e eu tenho muito orgulho de participar. 
Apóstolo, eu estava falando aqui para o Lucas, para o Eduardo 
aqui e para o Altair que minhas mãos estão geladas, estou me 
tremendo todo aqui, estou emocionado, porque há ocasiões em 
que é difícil expressar o que a gente sente. Bispa Sonia, cumpri-
mento V. Exa. também.

E hoje esta homenagem é mais do que merecida. E nós 
olhamos para o senhor e vemos aqui o que o senhor representa: 
o Senhor Jesus Cristo. Nós olhamos ao senhor e vemos Cristo.

E é difícil expressar. Eu falo tanto, bispo Gê, desta tribuna 
aqui, entramos em embates com os outros partidos, com a opo-
sição, e chega o momento de homenagear os nossos, os nossos 
irmãos, e vem aquela coisa: “O que eu vou dizer?”.

Eu, pensando aqui, queria dividir com vocês, compartilhar 
com vocês esse momento de homenagem ao apóstolo. Já o 
conhecia pelas redes sociais, pelo trabalho que V. Exa. faz de 
evangelização na TV, e eu tive a oportunidade de conhecê-lo 
pessoalmente.

A cada ano que passa, a Marcha para Jesus tem alcançado 
maior número de pessoas, e as pessoas têm contado esse teste-
munho do antes e do depois de participarem da Marcha.

Tivemos a grata felicidade, deputado Carlos Cezar, depois 
daquela última em que o senhor participou em Sorocaba, voltar 
com a Marcha para Jesus em Sorocaba em 2022, que foi um 
sucesso também. E o faremos novamente, no dia 07 de setem-
bro, na cidade de Sorocaba - lógico que estaremos presentes 
também na Marcha que vai acontecer aqui na cidade de São 
Paulo.

E muito nos honra, apóstolo, que o senhor continue neste 
ministério junto à bispa. A gente sabe que não é fácil a vida 
de um homem e de uma mulher de Deus que deixam de lado 
muitas vezes os compromissos familiares, aqueles que estão 
mais próximos, para servir ao outro. Mas Deus tem honrado 
vocês nesse ministério.

E olhem aqui, somente neste local, quantos homens e 
mulheres de Deus que nasceram desse trabalho de vocês, e 
vocês não têm noção do tanto de pessoas que foram alcança-
das através da palavra de Deus levada pela vida de vocês.

Que Deus abençoe a todos vocês. Parabéns, Carlos Cezar, 
mais uma vez por esta homenagem, e contem sempre com a 
Prefeitura Municipal de Sorocaba.

Muito obrigado. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PL - Eu que agradeço, 

prefeito Rodrigo Maganhato, que falou em nome de todos os 
prefeitos aqui presentes. Eu quero, com muita alegria, já passar 
a palavra para o meu irmão, deputado Altair Moraes, para fazer 
uso da tribuna também e usar a palavra.

O deputado Altair Moraes, apóstolo, é vice-presidente da 
nossa Frente Parlamentar Evangélica aqui da Casa, que vamos 
ter o lançamento semana que vem juntamente com esses cole-
gas deputados aqui.

Tem a palavra, deputado.
O SR. ALTAIR MORAES - REPUBLICANOS - Obrigado, meu 

amigo. Graça e paz aos irmãos. Bom dia. É uma honra estar 
aqui com vocês, grande apóstolo, bispa Sônia, beijo para vocês, 
Deus os abençoe, os guarde e os ilumine. Eu tive o grande pra-
zer de ser coautor do projeto do nosso amigo Gil Diniz aqui, da 
Marcha para Jesus.

Estive na Marcha, na última que houve, ali no meio das 
pessoas, o Gil estava lá no trio com o pessoal. Eu estava ali 
no meio dos irmãos orando, com os joelhos dobrados, junto à 
minha esposa, pelo nosso Brasil. Muito nos honra a presença 
de vocês aqui. Parabéns por esse projeto tão maravilhoso, 
evangelístico.

Eu levei pessoas que não são cristãs para a Marcha, que 
ficaram impactadas, e hoje estão indo à igreja. Para mim, isso 
é motivo de muita honra, muito orgulho, porque uma alma que 
se salva vale mais do que todo o mundo. A alma não tem preço. 
Mas meus irmãos, sem querer ter muita delonga aqui, porque 
vocês sabem que deputado gosta de falar muito, não é?

Mas, para não atrapalhar vocês, cumprimento todos os 
nossos amigos deputados, todos os pastores que estão aqui, 
nosso prefeito Manga e todos os prefeitos que estão aqui. Só 
trago boas novas, Manga, nunca trago o mal. Falei há uns dias 
desses com o Manga que existem alguns mensageiros de Jó 
que só chegam para a gente para contar coisa ruim.

Eu falei: “Meu irmão, não fale para mim coisa ruim, segura 
para você”. “Ah, porque deu errado...”. “Não fale para mim, 
não gosto de mensageiro de Jó”. Toda vez que eu vejo o 
Manga, eu dou um abraço nele e falo: “Coisas boas estão por 
vir, vai dar tudo certo, vai arrebentar”, não é, Manga?

Mas eu queria deixar uma mensagem bem rápida, irmãos. 
Nós vivemos hoje em um mundo muito difícil de pouca união, 
de pouca unidade, inclusive nas igrejas também a gente vê isso.

E eu estava refletindo ainda hoje sobre 1º Coríntios, 6:17, 
que diz que aquele que se une ao Senhor é um espírito com ele. 
Nós podemos ter divergências em muitas coisas, mas aquele 
que é unido ao Senhor é um com ele, não são dois.

Aqueles que são da fé, meu grande amigo que está aqui, 
(Inaudível.) deputado, mas sempre deputado, aquele que está 
unido com Cristo não tem divisão: ele é um com ele. Então, a 
cada dia que passa, é importante ver os irmãos unidos.

E, de verdade, fico muito emocionado de ver vocês aqui, 
porque é uma Casa de Leis que está sendo hoje tomada pelo 
espírito de Deus. E vamos nos unir ao Senhor, porque quem se 
une a ele é um com ele, não são dois.

Que Deus os abençoe. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PL - Obrigado, meu 

irmão deputado Altair Moraes. Eu quero, com muita alegria, pas-
sar a palavra ao nosso querido deputado Lucas Bove, que nos 
honra com sua presença, deputado da minha bancada do PL.

O SR. LUCAS BOVE - PL - Bom dia a todos. Bom dia, pessoal.
TODOS - Bom dia.
O SR. LUCAS BOVE - PL - Aê, agora sim. Parabenizar o 

pastor Carlos Cezar, que está presidindo a sessão hoje, nosso 
líder, que tem nos guiado aí nos caminhos aqui dentro da Alesp, 
não é fácil.

Parabenizar o apóstolo Estevam e a bispa Sonia por esta 
solenidade tão importante, por essa honraria que estão rece-
bendo aqui hoje, que o apóstolo está recebendo aqui hoje. 
Parabenizar todos vocês.

Que alegria que é ver esta Casa lotada com tanta gente de 
tanta fé. Então, além de todos vocês, nós temos aqui que honrar 
hoje a presença do Senhor nesta Casa. Nós, que aqui presencia-
mos tantos embates, que aqui temos por muitas vezes situações 
tão desagradáveis, tão pesadas, hoje, de fato, deputado Gil 
Diniz, o sentimento é de alegria, é de leveza por estarmos entre 
irmãos, entre cristãos, entre pessoas que são tementes a Deus. 
Então, é uma manhã de muita felicidade nesta Casa.

Parabéns aos senhores pelo trabalho, por disseminar a 
palavra e por levar fé ao lar das pessoas. Hoje em dia nós temos 
acompanhado aí diversas situações das mais extremas e das 
mais terríveis nas escolas, nas ruas, no centro de São Paulo, e eu 
tenho para mim que isso se dá pela falta da presença do nosso 
Senhor Jesus Cristo nos lares das famílias brasileiras.

Existem certas correntes que buscam, de fato, derrubar 
a igreja, derrubar a fé, mas Deus, Jesus Cristo, é muito maior 
do que todas essas forças contrárias. A batalha é árdua, mas 
nós, juntos, certamente venceremos. Parabéns a todos vocês, 
parabéns, apóstolo, parabéns, bispa. O trabalho de vocês é fun-
damental para a sociedade brasileira.

Muito obrigado. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PL - Obrigado, depu-

tado Lucas Bove. Quero aqui ler uma mensagem do nosso 
governador Tarcísio de Freitas, que agradece o convite para a 
participação da sessão solene de outorga do Colar de Honra ao 
Mérito Legislativo ao presidente da Marcha para Jesus no Bra-
sil, apóstolo Estevam Hernandes, e lamenta a impossibilidade 
de participar por conta de viagem anteriormente agendada fora 
do País. Ele não está no Brasil, mas pede que transmita aqui ao 
apóstolo Estevam seus cumprimentos e votos de sucesso cada 
vez maior, está certo?

Eu quero agora passar a palavra à nossa bela aquisi-
ção aqui também desta Casa, que é o deputado Dr. Eduardo 
Nóbrega, irmão querido também, que faz parte da nossa Frente 
Parlamentar Evangélica.

Tem a palavra o deputado Eduardo Nóbrega.
O SR. DR. EDUARDO NÓBREGA - PODE - Obrigado, Sr. 

Presidente. Graças e paz. Quero saudar a igreja do Senhor aqui 
na Alesp. Estamos todos felizes. Aqui hoje é uma igreja, não é, 
apóstolo?

O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PL - É um culto.
O SR. DR. EDUARDO NÓBREGA - PODE - Quero pedir licen-

ça para o presidente da sessão o pastor Carlos Cezar, deputado 
Carlos Cezar, que me recebeu de braços abertos aqui na Alesp, 
tem me ajudado, contribuído, todos os queridos deputados aqui 

Ainda para compor a extensão desta Mesa Diretora, eu 
convido, para tomarem os seus assentos aqui no plenário, os 
meus grandes amigos deputados, companheiros de bancada, 
deputado Gil Diniz. (Palmas.) Deputado Lucas Bove, que está 
aqui. (Palmas.) Meu irmão querido, deputado Eduardo Nóbrega, 
que está aqui inclusive com toda a sua família, seus pais e seu 
irmão. (Palmas.)

Quero agradecer muito a presença do Aloisio Antonio de 
Camargo Barros Pupin, que é procurador de Justiça, nosso que-
rido prefeito de Igarapava e a sua esposa, o prefeito Zé Ricardo 
e a Mônica. O vereador de Taboão da Serra, irmão do deputado 
Eduardo Nóbrega, o vereador Anderson Nóbrega, obrigado pela 
presença. Agradecer a presença do meu grande amigo, delega-
do Helio Bressan, e também do Roberto Ribeiro Junior.

Quero convidar todos eles a subirem e tomarem seus 
assentos aqui ao lado, por favor, também compondo esta Mesa 
Diretora estendida.

Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. 
Nos termos regimentais, esta Presidência dispensa a leitura da 
Ata da sessão anterior. Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas 
senhoras que aqui se fazem presentes, meus senhores, esta ses-
são solene foi convocada pelo presidente desta Casa, deputado 
André do Prado, atendendo minha solicitação com a finalidade, 
como já falado, de outorgar o Colar de Honra ao Mérito Legis-
lativo do Estado de São Paulo ao presidente da Marcha para 
Jesus no Brasil, apóstolo Estevam Hernandes.

Eu convido todos os presentes para, em posição de respei-
to, ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela camera-
ta da Polícia Militar do Estado de São Paulo, sob a regência do 
nosso querido maestro capitão Vagner Pontes.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PL - Agradecemos 

à camerata do Corpo Musical da Polícia Militar do Estado de 
São Paulo, sob a regência do maestro cabo PM Vagner Pontes. 
Eu quero também convidar, para assumir aqui a Presidência 
estendida desta Mesa Diretora, o nosso querido vereador Pedro 
Botaro, da cidade de Santo André, vereador também que está 
aqui e que nos honra com sua presença.

Eu quero registrar a presença também das seguintes per-
sonalidades aqui presentes e agradecer muito ao nosso que-
rido Olívio Nóbrega, o pai do meu irmão, deputado Eduardo 
Nóbrega, sua mãe, Maria Irone Nóbrega. Também o Robson 
Nascimento dos Santos, o “Boy”, que é vereador de Diadema, 
obrigado pela presença.

Cumprimentar os nossos queridos bispos da Igreja Renas-
cer, bispo Fábio, bispo Klinger Portella, bispo Ricardo Lima, 
bispo Nilton Rueda, bispo Phillip Guimarães, a nossa querida 
bispa Rosana, bispo Marcelo.

Quero agradecer ao nosso bispo Lalá. Cadê o bispo Lalá? 
Deve estar por aí. O Bill, nosso bispo Bill, bispo Efren Giovani, 
bispa Giselda, nosso querido Bispo Gê, Geraldo Tenute, que 
estou vendo ali. Nosso querido pastor Rudnei, que é o presiden-
te do Conselho Metropolitano de Pastores aqui de São Paulo, 
todos os pastores do conselho da Cieag. Agradeço muito a 
presença de cada um de vocês.

Olha, quero apenas dizer deste momento, apóstolo, de 
muita gratidão a Deus pelas oportunidades que Deus nos dá, e 
esta é mais uma oportunidade. Oportunidades, a gente aprovei-
ta cada uma delas para fazer um justo reconhecimento.

Tenho certeza de que esta será uma manhã memorável em 
que todos nós poderemos ouvir aqui um pouco da sua história 
e saber da justiça que se faz hoje o maior Parlamento da Amé-
rica Latina ao reconhecer e outorgar a maior honraria que este 
Parlamento pode fazer a alguém, que é a entrega do Colar do 
Mérito Legislativo.

Eu quero, neste momento, assistir a uma apresentação 
do grupo Renascer Praise, conduzido pela nossa querida bispa 
Sonia Hernandes. Nós vamos ter, neste momento, mais do que 
a apresentação, o momento também de todos nós louvarmos 
e adorarmos ao Deus que nós servimos, que é por isso que nós 
estamos aqui nesta manhã.

E também porque a bíblia diz: “Façais tudo para a glória 
do Senhor”, e eu tenho certeza de que a vida do apóstolo tem 
sido, como ele canta, um louvor a Deus. E é isso que nós vamos 
viver aqui nesta manhã.

* * *
- É realizada a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PL - Glória a Deus. 

Gratidão esse ministério lindíssimo do Renascer Praise pela 
vida da nossa querida bispa Sonia Hernandes, esse louvor 
maravilhoso.

Eu quero agradecer muito e agradecer a presença do meu 
irmão querido, deputado Altair Moraes, que nos honra com sua 
presença, está aqui também na Mesa estendida, e também 
o nosso querido prefeito da cidade mais bonita do Brasil e a 
melhor cidade para se viver, que é o prefeito da cidade de Soro-
caba: prefeito Rodrigo Manga. (Palmas.)

Obrigado por sua presença aqui.
E eu quero já reconhecer também a presença do superinten-

dente da Igreja do Evangelho Quadrangular, pastor Neilson, que 
está aqui presente também. Agradeço muito a presença dele. E 
quero convidar, com muita alegria, para fazer o uso da palavra 
- se puder já ir à tribuna - o nosso prefeito Rodrigo Manga. Ele 
tem uma palavra para falar conosco, usar a tribuna aqui.

O prefeito Rodrigo Manga tem ganhado diversos prêmios 
no Brasil. Uma das melhores cidades para se viver é a cidade 
de Sorocaba. Inclusive daqui a pouco vou falar um pouco mais 
sobre isso, mas o apóstolo Estevam Hernandes - bispo Sidney 
está aqui, meu querido - é cidadão sorocabano.

E hoje eu não tenho dúvida de que a cidade tem um suces-
so muito grande porque, há quase 20 anos, o apóstolo Estevam 
esteve lá em Sorocaba, nós pedimos e hoje é uma realidade na 
cidade que, quando alguém entra na cidade, tem que declarar 
que Sorocaba é do Senhor Jesus Cristo, essa é uma realidade 
imutável.

E hoje temos à frente da Prefeitura um servo de Deus, 
alguém que teme a Deus e que tem ajudado muito a continuar 
pregando o evangelho, resgatando vidas e transformando a cida-
de - quando se transformam vidas, toda a cidade é abençoada.

Faça o uso da palavra, prefeito Rodrigo Manga.
O SR. RODRIGO MANGA - Bom dia a todos. Quero cum-

primentar o nosso apóstolo Estevam. Parabenizá-lo, apóstolo, 
por todo esse trabalho e dedicação que o senhor tem com a 
obra de Deus, e essa homenagem é extremamente importante, 
porque a Marcha para Jesus, sem dúvida nenhuma, é o maior 
projeto evangelístico que existe no mundo. Quantas vidas 
foram salvas e foram alcançadas através da Marcha?

Cumprimentar também a nossa bispa Sonia, dizer que é 
uma alegria muito grande estar aqui. Na pessoa do deputado 
Carlos Cezar, presidente desta sessão, cumprimento todos os 
deputados aqui presentes, dizer que é uma honra poder falar 
desta tribuna e parabenizar os senhores pelo trabalho que vêm 
realizando.

Na pessoa do prefeito José Ricardo, eu cumprimento todos 
os prefeitos aqui presentes. Nas pessoas dos meus amigos 
bispo Kleiton e bispo Sidney, eu cumprimento todos os amigos, 
homens e mulheres de Deus que aqui estão.

Dizer que é uma alegria muito grande. A Marcha para 
Jesus, sem dúvida nenhuma, como nós falamos, é o maior pro-
jeto evangelístico que existe que conseguiu superar a questão 
de religião, e hoje a Marcha para Jesus é um movimento cristão 
que envolve todas as igrejas, todas as denominações e tem 
alcançado vidas a cada dia. E o mais importante: são 30 anos, 
Altair, que, a cada dia, cresce.

de autoria da Deputada Leci Brandão, que Institui o "Dia das 
Práticas Sistêmicas" no Estado. Foi relator o Deputado Reis com 
voto favorável. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 
38 - Projeto de lei nº 748/2023, de autoria da Deputada Clarice 
Ganem, que Proíbe a fabricação, comercialização e utilização de 
dispositivos "fura-gatos" e similares no Estado. Foi relator o 
Deputado Mauro Bragato com voto favorável. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 39 - Projeto de lei nº 767/2023, 
de autoria da Deputada Dani Alonso, que Declara o Município 
de Pratânia "Capital Estadual da Música Caipira". Foi relator o 
Deputado Mauro Bragato com voto favorável. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 40 - Projeto de lei nº 777/2023, 
de autoria da Deputada Fabiana Barroso, que Inclui no Calendá-
rio Turístico do Estado a Festa do Abacaxi, em Guaraçaí. Foi 
relator o Deputado Mauro Bragato com voto favorável. Aprova-
do como parecer o voto do relator. Item 41 (CONCLUSIVA) - 
Projeto de lei nº 560/2023, de autoria do Deputado Gerson Pes-
soa, que Declara de utilidade pública a Associação Casa da 
Criança e do Adolescente de Presidente Bernardes Eurico 
Ramos Amorim, com sede naquele Município. Foi relator o 
Deputado Reis com voto favorável. Aprovada conclusivamente a 
propositura, na Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
conforme voto do relator favorável. Item 42 (CONCLUSIVA) - 
Projeto de lei nº 608/2023, de autoria do Deputado Caio França, 
que Declara de utilidade pública o Instituto Articulação de Tec-
nologias Sociais e Ações Formativas - Instituto ADESAF, com 
sede em São Vicente. Foi relator o Deputado Reis com voto 
favorável. Aprovada conclusivamente a propositura, na Comis-
são de Constituição, Justiça e Redação, conforme voto do rela-
tor favorável. Item 43 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 
643/2023, de autoria do Deputado Vinicius Camarinha, que 
Declara de utilidade pública o Grupo Mariliense de Apoio ao 
Doente de Câncer - GDMADC, com sede em Marília. Foi relator 
o Deputado Mauro Bragato com voto favorável. Aprovada con-
clusivamente a propositura, na Comissão de Constituição, Justi-
ça e Redação, conforme voto do relator favorável. Para ciência: 
Item 44 - cópia do Ofício SGP nº 853/2023, procedente desta 
Assembleia Legislativa, encaminhado ao Digníssimo Cônsul-
-Geral da Espanha em São Paulo, em atendimento ao Requeri-
mento 891/2023, de autoria do Sr. Deputado Thiago Auricchio, 
aprovado em 24/05/2023 nesta Comissão, expressando a posi-
ção de repúdio e cobrança de providências em relação aos ata-
ques racistas sofridos pelo jogador brasileiro de futebol Vinicius 
Júnior. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por 
encerrada a reunião, que foi gravada pela Divisão de Painel e 
Audiofonia e cuja ata eu, Danyelle dos Santos Lucchese, Analis-
ta Legislativa, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em 
reunião de 14/06/2023.

Deputado Thiago Auricchio
Presidente
Danyelle dos Santos Lucchese
Secretária
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10ª SESSÃO SOLENE DE ENTREGA 
DO COLAR DE HONRA AO MÉRITO 
LEGISLATIVO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
EM HOMENAGEM AO PRESIDENTE 
DA MARCHA PARA JESUS NO BRASIL, 
APÓSTOLO ESTEVAM HERNANDES

Presidência: CARLOS CEZAR

RESUMO

1 - CARLOS CEZAR
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a 
composição da Mesa e demais autoridades presentes. 
Informa que a Presidência efetiva convocara a presente 
sessão solene, para a “Outorga do Colar de Honra ao 
Mérito Legislativo do Estado de São Paulo ao presidente 
da Marcha para Jesus no Brasil, apóstolo Estevam 
Hernandes”, por solicitação deste deputado, na direção 
dos trabalhos. Convida o público a ouvir, de pé, o “Hino 
Nacional Brasileiro”, executado pela camerata da Polícia 
Militar do Estado de São Paulo. Agradece a Deus pelas 
oportunidades recebidas. Diz ser esta sessão solene 
uma justa homenagem ao apóstolo Estevam Hernandes. 
Anuncia a apresentação do Grupo Renascer Praise, 
conduzida pela bispa Sonia Hernandes.
2 - RODRIGO MANGA
Prefeito de Sorocaba, faz pronunciamento.
3 - ALTAIR MORAES
Deputado estadual, faz pronunciamento.
4 - LUCAS BOVE
Deputado estadual, faz pronunciamento.
5 - DR. EDUARDO NÓBREGA
Deputado estadual, faz pronunciamento.
6 - ALEX MADUREIRA
Deputado estadual, faz pronunciamento.
7 - GIL DINIZ
Deputado estadual, faz pronunciamento.
8 - SONIA HERNANDES
Bispa e esposa do homenageado, faz pronunciamento.
9 - PRESIDENTE CARLOS CEZAR
Anuncia a apresentação de vídeo sobre a história do 
apóstolo Estevam Hernandes e a Marcha para Jesus 
no Brasil. Discorre sobre o Colar de Honra ao Mérito 
Legislativo do Estado de São Paulo. Lê a história do 
homenageado. Lembra a fundação da Igreja Renascer 
em Cristo há 37 anos. Menciona os programas, grupos de 
acolhimento e de apoio da igreja. Agradece o apóstolo 
Estevam Hernandes por todo apoio em todas as seis 
eleições disputadas pelo deputado. Diz ser autor da lei 
que determina que a Marcha para Jesus seja sempre 
celebrada no dia de Corpus Christi. Cita lei, juntamente 
com o deputado Gil Diniz, que reconhece a Marcha para 
Jesus como um patrimônio cultural de natureza imaterial 
no estado de São Paulo.
10 - ESTEVAM HERNANDES
Apóstolo e presidente da Marcha para Jesus no Brasil, faz 
pronunciamento.
11 - PRESIDENTE CARLOS CEZAR
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Carlos Cezar.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PL - Bom dia a todos. 

Senhoras e senhores, sejam muito bem-vindos à Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo. Esta sessão solene tem a 
finalidade de outorgar o Colar de Honra ao Mérito Legislativo 
do Estado de São Paulo ao presidente da Marcha para Jesus no 
Brasil, apóstolo Estevam Hernandes.

Eu comunico a todos os presentes que esta sessão solene 
está sendo transmitida ao vivo pela TV Alesp e pelo canal da 
Alesp no YouTube.

Eu quero agora, com muita honra e muita alegria, convidar, 
para que componha a Mesa Diretora desta sessão solene, o 
nosso querido presidente da Marcha para Jesus no Brasil, após-
tolo Estevam Hernandes. (Palmas.) Com a mesma alegria, quero 
convidar a nossa querida bispa, Sonia Hernandes, esposa do 
apóstolo Estevam Hernandes. (Palmas.)


